
第１２７６回例会 ２０１２年３月１５日(木)(晴)

司 会 瀬戸 誠副幹事

点 鐘 神崎達朗会長

合 唱 ｢それでこそロータリー｣(北村まり子さん)

ビジター紹介 関野茂信君(秦野)

祝誕生記念日 ＜会員＞大屋君(３／１６) 岩本君(３／１

９) 北村(俊)君(３／１６)

○ ガバナー事務所より

１、女性会員、本年度入退会会員の調査について(依頼)

○ 会長、幹事会報告(３／１０(土))

１、ＧＳＥ受け入れについて

４６３０地区(ブラジル)より５名

期間 ３／２５(日)～２８(水)

３／２５(日) 歓迎会｢一の屋｣ 18:30～

会長・幹事(Ｒ財団関係者も出席

要請がありました)

会費 5,000円

３／２６(月) 伊勢原三クラブ担当(伊勢原市

内見学他)

３／２７(火) 秦野ＲＣ例会訪問・秦野市市長

訪問他

３／２８(水) 秦野三クラブ担当(秦野市内見

学他)

２、第７Ｇ新会員セミナー開催について

日時 ４／２７(金)

場所 秦野商工会議所

講師 石上隆男パストガバナー補佐

※詳細は後日お知らせいたします。

○ 週報について

河野さんのご好意により、毎週１０部印刷、希望者に配

布しておりましたが、今後はＨＰを開いてご覧ください。

○ スマイル会計(活動計画書５４頁)に記念品費が計上さ

れていますが、誤りです。

○ 本日はクラブ協議会ではなく、クラブフォーラムにし

ます。

○ 友好クラブ古河東ＲＣとの合同花見例会について

日時 ３／２９(木) 集合１８：３０

場所 グランドホテル神奈中 ９Ｆ スカイバンケット

＜予算＞

例会費55,000円、親睦活動費100,000円、友好クラブ

費150,000円、その他91,000円

合計397,000円 →承認

○ 研修会について

日時 ４／１２(木)

場所 箱根湯本｢河鹿荘｣

受付 15:00

研修会 16:00

懇親会 18:00

＜予算＞

会員数 40名
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[[事前] 高橋(幸)君(秦

野) 米山君(地区)

[事後] 北村(俊)君 東

島さん 木村さん(秦

野)

本
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ム

３月２２日

○ 卓話 諸星

(常)君

次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

３月２９日

○ 古河東ＲＣとの合同花見

例会

於 グランドホテル神奈中

集合 18:30

出席数 33名

出席率 82.50％

前々回

の修正

90.00％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 神崎達朗 幹 事 小清水正義 会報委員長 安部信三

2011 年～2012 年度国際ロータリー会長
カルヤン・バネルジー

会長報告

理事会報告



例会費56,000円、親睦活動費600,000円、合計656,000

円。特別会費(二次会)として3,000円徴収する。→承認

[週報受理] 秦野中

[例会変更] 寒川

○ 関野茂信君(秦野) ｢お世話になります。宜しくお願い

致します｣

○ 神崎達朗君 ｢だいぶ暖かくなってきました。３月２９

日の花見会、桜が咲く様、祈っています｣

○ 小清水正義君 ｢やっと春らしくなりましたね｣

○ 諸星常平君 ｢ペッツに行ってきました！１泊の研修

でしっかり勉強してきました｣

○ 桐山晃忠君 ｢気温が上がるにつれ、株価回復、円安、

そして、早期の震災復興を祈ります｣

○ 瀬戸 誠君 ｢会員増強をしなければいけません。パス

ト会長の方々、皆様、宜しく協力をお貸しください｣

○ 大屋富茂君 ｢誕生日のお祝いを頂き、ありがとうござ

います。大台(６０歳？)に近づいて？参りました｣

○ 岩本英貴君 ｢お誕生祝いありがとうございます。今年

は花粉症になりそうです。スマイルします｣

○ 北村俊和君 ｢明日で４４歳になります。四捨五入して

もまだ４０歳です。これからもよろしくお願いします｣

○ 河野治男君 ｢当クラブの例会週報は各自パソコンで

見て下さい。お願いします｣

○ 古谷スミ子さん ｢水無川上流のおかめ桜が咲きそう

です。ピンクにスマイルします｣

○ 諸星道治君 ｢スマイルします｣

○ 前 肇君 ｢スマイルします｣

○ 北村まり子さん ｢スマイルします｣

○ 伊藤彩夜加さん ｢３日間に及ぶＴＶ撮影がやっと終

わりました。１８分の出演ですが、ＴＶの裏の力を学

ぶことが出来ました。とても良い経験をすることが出

来たのでスマイルします｣

○ 淵脇美代子さん ｢ぶらり三姉妹、電車で房総の旅、と

ても暖かなのんびりした２日間でした。暴走がビワの

産地とは、初めて知りました。スマイルします｣

○ 安部信三君 ｢所用のため早退します｣

合計35,000円

○ ２５周年記念実行委員会 三留文雄委員長

１、本日、例会終了後、第３回実行委員会を開催いたし

ます(３０３号室)

２、記念事業などを決めて行きたいと思います。事業案、

意見などがあれば、お知らせください。

司会 小清水正義幹事

○ 神崎達朗会長

１、記念品費について

今年度はお祝いの記念品を例年より高額のものに、と

考え、スマイル会計にも計上してしまいましたが、これ

は誤りです。不足分が出た場合は、本会計の予備費より

充当させて頂きたいと思います。

２、芝桜について

今後どうするか。

・続ける

・止める

・他に任せて続ける。

※ 当初は有志での出発で協力金70,000円が集まり

ましたが、継続事業として社会奉仕委員会の事業の一つ

になり、５年目です。今年度の６月まではスケジュール

が組まれていますので、ご協力よろしくお願い致します。

次年度からの事については、諸星(常)次年度会長時で検

討して頂きたい。

■意見のまとめ

・ロータリーの広報、イメージアップになる。

・作業にあたり、危険を感じるので慎重に考えた方が

良い

・継続事業は楽しく皆で作業をする必要があると思う。

・地域との共同作業なので良いと思うが、重荷になっ

ては良くない。

・あと１～２年しっかり手入れをすれば、作業も大変

ではなくなるのではないか…。

スマイル報告

幹事報告

委員会報告

クラブフォーラム


